

# NGO

## Pilkada Damai 2024, Dandim 1418/Mamuju: TNI Siap Berperan Aktif Jaga Kondusifitas\*

M Ali Akbar - [SULBAR.NGO.WEB.ID](http://SULBAR.NGO.WEB.ID)

Nov 6, 2024 - 14:39



Mamuju, – Bertempat di Hotel Syafa Asrama Haji, Jalan H. Mustafa Katjo,

Kelurahan Simboro, Kecamatan Simboro, Kabupaten Mamuju, telah dilaksanakan Rapat Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Mamuju yang diperluas, dalam rangka menghadapi Pilkada Serentak 2024. Rapat ini diselenggarakan oleh Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kabupaten Mamuju dengan tema "Menjaga Kondusifitas Daerah Agar Terselenggara Pilkada Serentak 2024 yang Damai dan Kondusif." Rabu, (6/11/2024).

Acara ini dihadiri oleh berbagai unsur pimpinan daerah dan tokoh masyarakat dengan fokus membahas langkah-langkah strategis dalam memastikan pelaksanaan Pilkada yang aman, damai, dan terkendali. Salah satu narasumber utama dalam kegiatan tersebut adalah Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., yang menyampaikan materi tentang "Peran TNI dalam Menciptakan Kondusifitas dalam Penyelenggaraan Pilkada Tahun 2024."

Dalam paparannya, Kolonel Andik menegaskan bahwa TNI memiliki peran penting dalam mendukung terciptanya situasi yang aman dan kondusif selama tahapan Pilkada. "TNI siap berkolaborasi dengan seluruh elemen masyarakat, Polri, dan pemerintah daerah untuk menjaga stabilitas keamanan, khususnya di wilayah Kabupaten Mamuju, guna memastikan proses Pilkada berjalan lancar tanpa gangguan," ujarnya.

Beliau juga menekankan bahwa netralitas TNI dalam Pilkada adalah harga mati. "TNI berkomitmen untuk tidak berpihak pada salah satu kontestan politik, melainkan berfokus pada menjaga ketertiban dan keamanan. Kami siap mendukung upaya pemerintah dalam mewujudkan Pilkada yang damai, sejuk, dan demokratis," tambahnya.

Rapat ini juga menjadi ajang untuk memperkuat koordinasi antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah, serta stakeholder lainnya dalam mengantisipasi potensi kerawanan yang mungkin terjadi selama tahapan Pilkada. Semua pihak diharapkan dapat bekerja sama untuk menciptakan suasana yang harmonis dan menjamin kelancaran proses pemilihan kepala daerah.

Kesbangpol Kabupaten Mamuju, sebagai penyelenggara acara, menekankan pentingnya kerjasama dan sinergi semua pihak dalam menjaga kondusifitas wilayah, agar masyarakat dapat menggunakan hak pilih mereka dengan aman dan nyaman.